

Herzlichen Dank

Die Außengruppe „Die kleinen Landstrolche“ in Ransel, der Kath. Kita St. Nikolaus in Lorch, ist nun seit dem 25. Oktober 2021 geöffnet. Dies ist u.a. dem großen Engagement des Vereins „die kleinen Landstrolche e.V.“ zu verdanken.

Auch nach der Eröffnung ist es dem Verein ein großes Anliegen den Kindern der Außengruppe eine Freude zu bereiten.

Die erste freudige Überraschung erhielten wir kurz vor den Weihnachtsschließzeiten. Die Kinder hatten sich Schubkarren gewünscht, um im Garten Sand, Matsch, Gräser und Schnee besser hin und her bringen zu können. Der Verein schenkte uns daraufhin drei neue Schubkarren, die im Nu Gebrauch gefunden haben.



Einige Kinder äußerten zu Hause, dass sie sich für den Kindergarten Puppen wünschen. So wurden die Kinder am 03. Februar mit drei neuen Puppen, einen Puppenwickeltisch inklusive Babybett und Hochstuhl sowie zwei Puppenwagen überrascht. Die Kinder legten sofort los beim Auspacken und Zusammenbauen zu helfen und haben bereits während des Aufbaus mit dem Spielen angefangen.

Diese Überraschungen sind wirklich gelungen und die Kinder haben viel Spaß beim Familie Spielen und „Arbeiten“ im Garten.

Deswegen möchten wir die Gelegenheit nutzen uns bei dem Verein herzlich zu bedanken!

Vielen Dank für diese schönen Geschenke, die den Kindern sehr gefallen.

Liebe Grüße

„Die kleinen Landstrolche“ in Ransel

